

undefined - mardi 3 octobre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Les jeunes du Vélo Club décrochent des podiums en cyclo-cross



Les jeunes coureurs du club récompensés, ce samedi, à Viviers.

À peine 15 jours après la fin d'une formidable saison sur les épreuves du challenge des jeunes vététistes, les jeunes coureurs saillansons viennent de débiter en fanfare la saison de cyclo-cross.

Ce samedi 30 septembre à Viviers, cinq jeunes du club étaient en lice.

En U9, Lucas Dorille monte sur la 2^e marche du podium et Sohan Patonnier termine 4^e.

En U11, belle victoire de Louka Patonnier qui confirme. Tandis que Maël Guyon termine à une honorable 5^e place.

En U15, Osmin Barret monte sur la 3^e marche du podium.

Des résultats qui augurent donc déjà d'une belle saison de cyclo-cross pour ces jeunes, et surtout l'aboutissement d'un travail de fond des éducateurs et de l'entraîneur du Vélo Club, en l'occurrence, Jean-François Gondran.